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Requeiro a Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "seja
encaminhado a este Vereador, para disponibilização aos demais Pares, assim como, às Comissões
Temáticas Pertinentes e a outros Órgãos, que julgar necessário, informações e/ou justificativas, relativas
aos casos noticiados de ocorrência, em Escola da Rede Municipal de Educação,isto é, na Escola Municipal
Rural Polo Paiolzinho, do fornecimento de Merenda Escolar, comprometida em sua qualidade, por conta
de conter diversas "Larvas" e, o que é pior, pelo que se tem notícia, este não parece ser, um caso isolado e
eventual, posto que, inclusive, se tem noticia que, além deste caso, ocorrido agora, em 2024, ainda em data
inicial do período letivo, inocorreram outros casos, em 2023, na mesma Escola da REME onde, inclusive,
motivou uma reunião, ocorrida no dia 5 de outubro de 2023, com a Lavratura de Ata, onde se contou com
a presença de Pais e Representantes da Secretaria Municipal de Educação de Corumbá/MS, para discutir
tal assunto e, dessa forma, se chegar a uma possível solução para essa situação-problema mas, pelo que
temos, agora, noticiado em Midia Jornalística (MS Diário), parece que  é algo que, continua a ocorrer."  

JUSTIFICATIVA: Recebi esta demanda, através de Matéria Jornalística, contida em publicação do MS
Diário, datado de 11 de março de 2024, que trazia em chamamento para a notícia, o seguinte: "Corumbá:
com apenas três semanas de aula, pais denunciam merenda escolar com larvas para os alunos" e, seguia,
dizendo que "Sem fiscalização de quem deveria fiscalizar, o flagrante aconteceu na Escola Rural Pólo
"Paiolzinho" e não foi a primeira vez; outros casos aconteceram no ano passado." Agora, o que, realmente
preocupou a este Vereador Nelson Dib Junior, era o que constava no início, efetivo, da tal Matéria
Jornalística, quer dizer, tinhamos o seguinte: "Corumbá - Sem fiscalização efetiva da Câmara de
Vereadores de Corumbá e do Ministério Público Estadual "presente" na Cidade Branca, o Executivo
Corumbaense parece não ter limites para o descaso com a Educação e com a Saúde Pública...". 
Então, por ser um dos Membros dessa Egrégia Casa de Leis, este Vereador Nelson Dib Junior, aguarda,
por parte deste Poder Executivo Municipal, a resposta, adequada e aceitável, que possa ser dirigida à toda
População Corumbaense, principalmente, aos Estudantes da Escola Municipal Rural Polo Paiolzinho,
assim como, aos seus Pais e /ou Responsáveis, além, é claro, desenvolva atos e ações, que justifiquem
e/ou resolvam, de uma vez por todas, a situação-problema, aqui apresentada.

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Março de 2024
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